

CONSEJO NACIONAL DE SOCIEDADES CIENTÍFICAS DE LA SALUD

FICHA CURRICULAR DE PRECANDIDATO A LA JUNTA DE GOBIERNO



1er. Apellido Elzaurdín		2do. Apellido Mora		Nombre Rubén Alexander	
Edad 51	Año de su graduación: 1997	Año de ingreso a la sociedad: 2000		Categoría de miembro de la sociedad: Titular	
Categoría docente y/o investig. Profesor Auxiliar Investigador Agregado		Grado científico Máster		Especialidad y grado 1er. Grado Oncología	
Responsabilidades académicas, científicas y profesionales que ostenta o ha ostentado:					
<ul style="list-style-type: none"> ▪ Jefe de Servicios Médicos FAR (1998). ▪ Jefe Servicios externos CIS La Pradera (2009-2013). ▪ Jefe Servicio de Cirugía de tumores periféricos. INOR (2023-actual). 					
Integración Revolucionaria: CDR, PCC, Reserva FAR					
Reconocimientos académicos, científicos y profesionales recibidos:					
<ul style="list-style-type: none"> ▪ Vanguardia a nivel provincial en el Sindicato de Trabajadores de la Salud. (2004). 					
Número de publicaciones científicas: 13		Número de presentaciones en eventos: 42		Otra producción científica Publicación del Libro: “Epistemología del cáncer: una aproximación a la verdad: Un acercamiento al origen y evolución del cáncer. Lo que todos debemos saber”.	

Octubre. 2021.

Afiliación a otras sociedades científicas cubanas o extranjeras:

No

Centro de trabajo actual: Instituto de Oncología y Radiobiología (INOR). La Habana.

Breve síntesis biográfica:

El Dr. Rubén Alexander Elzaurdín Mora nació el 4 de septiembre de 1973. Es Especialista de I Grado en Oncología Médica, Máster, Profesor Auxiliar e Investigador Agregado.

Ingresó en la Facultad de Medicina “Julio Trigo López” en 1991, participando activamente en las actividades planificadas por la FEU y desempeñando diferentes responsabilidades, tales como: miembro del Comité Primario de la UJC a nivel de facultad y Presidente de las BTJ de la facultad y del complejo hospitalario “Julio Trigo”, y posteriormente, Vicepresidente de las BTJ en el Comité Municipal de la UJC en Arroyo Naranjo. Concluyó la carrera de Medicina en 1997 con buenos resultados docentes. En esta etapa fue seleccionado para integrar la reserva de cuadros del Comité Municipal de la UJC del municipio Arroyo.

Comenzó a trabajar en la Unidad Militar 5040 como médico asistencial. Para cumplir el servicio social, fue propuesto como proceso especial para integrar las filas del PCC y en 1998 fue promovido al cargo de Jefe de Servicios Médicos en la UM/ 2666. Terminó su tarea en las Fuerzas Armadas y se le otorgó la especialidad de Oncología Médica en el Hospital Militar Central “Dr. Carlos J. Finlay”, como trabajador civil de las FAR.

Inició los estudios de Residencia en el Instituto Nacional de Oncología y Radiobiología (INOR) en el año 1999, participando en todas las actividades políticas y científicas organizadas en el centro. En ese mismo año integró la Sociedad Cubana de Oncología como miembro adjunto. En 2002 fue designado en el Comité del PCC para la atención a la UJC, manteniendo doble militancia (UJC-PCC). Se graduó como Especialista en Primer Grado en Oncología en el año 2003.

En el 2004 continuó estudios de postgrado en el INOR, realizando un Diplomado en Cirugía de tumores periféricos por espacio de 1 año, sin dejar de participar en todas las actividades programadas por el Sindicato y el PCC. Fue seleccionado destacado en la emulación de la sección sindical y propuesto para optar por la categoría de vanguardia, resultando electo a nivel provincial por el Sindicato de Trabajadores de la Salud.

En el año 2005 se incorporó a trabajar en el hospital de base (HMC “Dr. C. J. Finlay”) siendo designado como Coordinador del puesto de mando de la Misión Milagro, labor que desempeñó durante 8 meses con buenos resultados. En noviembre de ese mismo año comenzó a trabajar en el Centro Internacional de Salud “La Pradera” como médico especialista en Oncología, lugar donde desempeñó su labor por 12 años.

En agosto de ese mismo año decidió reincorporarse a la atención de pacientes en el Sistema Nacional de Salud, por lo que se trasladó al Centro de Investigaciones Médico-Quirúrgicas, después de realizar un diplomado por espacio de un año en el departamento de Radioterapia del INOR. Se desempeñó como Especialista en Radioterapia en este centro por espacio de 5 años. En junio del 2023 regresó al Instituto de Oncología y Radiobiología, donde actualmente se desempeña como Jefe del Servicio de Tumores Periféricos.